

## 海外事務所 主な活動報告（令和6年2月）

## 《ワシントン州事務所》

2023年9月、齋藤知事がワシントン州を訪問し、インズリー知事と水素関連事業に関する連携協力について合意したこと等を受けて、クリーンテックをテーマにした一次誘致セミナーを実施。

セミナーでは、伊従総領事の冒頭挨拶に引き続き、ワシントン州政府商務局、神戸シアトルビジネスオフィス、当事務所、兵庫県の企業等による発表の後、ネットワーキングが行われた。

当事務所からの姫路港を中心とした播磨臨海地域における水素サプライチェーンの構築等の紹介及び県内企業の発表を受け、ネットワーキングでは、兵庫県と水素やクリーンテックで連携したいといった声が聞かれた。

今後とも、産業面における本県の強みの発信に向けて、県内企業等と連携するとともに、ワシントン州政府等の現地関係者と協力関係を強化していくことで、本県への米国企業の進出等、経済交流の促進に向けた取組を進めてまいりたい。

## ＜一次誘致セミナー＞

○日 程 2月13日（火）

○場 所 在シアトル日本国総領事公邸

○共 催 当事務所、神戸シアトルビジネスオフィス、  
在シアトル日本国総領事館、シアトル日本商工会

○参加者 ワシントン州政府、現地クリーンテック企業等 40名



当事務所による発表

## 《パリ事務所》

在ハンブルク日本国総領事館が主催するレセプションにブース出展し、兵庫の酒や観光地、2025大阪・関西万博と連携した本県のひょうごフィールドパビリオン事業等をPRした。

レセプション冒頭、戸田総領事から日独交流の発展についてのスピーチがあり、その中で本県とシュレスヴィヒ・ホルシュタイン州との交流や今回の兵庫県のブース出展について、来場者にご紹介いただいた。

ブースでは県内各地の日本酒の試飲提供のほか、但馬牛・神戸ビーフや城崎温泉などひょうごフィールドパビリオンとして認定された観光資源の紹介を行い、来場者から強い関心が示された。また、万博の機会にぜひ関西や兵庫県に来訪いただくようPRを行った。



兵庫県のブース

## ＜在ハンブルク日本国総領事館主催の天皇誕生日レセプションへの出展＞

○日 程 2月19日（月）

○場 所 ホテル アトランティック ハンブルク（ドイツ、ハンブルク市内）

○参加者数 北西ドイツ各地の日独外交・ビジネス関係者 約300名

### 《香港経済交流事務所》

本県の地場産業である真珠の2023年輸出額は456億円で、うち香港への輸出が383億円で84%を占めている。香港貿易発展局が主催する香港国際ダイヤモンド、ジュエル&パール・ショーへ、日本真珠輸出組合（神戸市）が出展した。当事務所は、同組合とJETROが共同で設置したJAPANブースの運営を支援しつつ、「ひょうごフィールドパビリオン」のPRを行った。今回のPRには、5つのプレミア・プログラムとそれぞれのフィールドを香りで表現したお香のノベルティ「invitation」（兵庫県線香協同組合提供）を活用した。

日本エリアの賑わいは他地域を凌駕し、JAPANブースでは、買い付けに香港を訪れたバイヤーから、目当ての企業ブースへのルート等を尋ねる問い合わせを多く受けた。出展した県内企業からは、「生産量が需要を満たさきれていない」との声も聞かれた。

### ＜香港国際ダイヤモンド、ジュエル&パール・ショー＞

- 日 程 2月27日（火）～3月2日（土）
- 場 所 アジアワールド・エキスポ（亜洲国際博覧館）
- 出展数 44か国・地域から4千社超  
（うち日本から約80社）



お香のノベルティを活用して本県をPRした